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第２４回中学生英語スピーチコンテストが開催されます
日時：９月３０日（月）14 :00 ～　
場所：市民文化センター大ホール　
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○○○ ８月 第２例会 ○○○

○○○ ８月 第１例会 ○○○

第 1 回１Ｚ・地区ガバナー諮問委員会・ゾーン会議に参加して
と き：平成２５年７月２７日（土）　場 所：ユアーズ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　幹　事　佐　伯　澄　男

　猛暑真っ只中、最初の地区ガバ
ナー諮問委員会が開催されまし
た。加藤ＺＣが各クラブに諮問をす
るという形式で行われました。
　内容は、各クラブ会長スローガ
ン、会長方針、事業予定などから始
まり、継続的事業計画の内容、資金

獲得事業目標金額、会員増強についての具体的な
方策、例会出席率目標、地区年次大会ほか各大会
参加の予定など多岐に亘り、行われました。
　次に５分間の休憩を挟み、ゾーン会議が開催さ
れました。主な内容については、行事予定が決定し
ましたので、ここでお知らせさせていただきます。

会長の温故知新クイズ　「えんとつ山」の煙突の高さは１８ｍと言われてますが、平成２１年の調査では何メートル？

ウィ･サーブ！　雨の愛ロード・愛リバー
と き：平成２５年７月２８日（日）　場 所：商工会館周辺　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　環境保全委員会　永　易　明　洋

　７月２８ 日（日曜日） は愛ロー
ド・愛リバーの奉仕でしたが、朝
起きるとあいにく雨が降っていま
した。
 とりあえず車を走らして商工会議
所へ行ってみると、会長はじめ会

員の皆さんが玄関の前で待機していました。
　この日は市民一斉清掃の日でいつも市役所と連
携して、 ライオンズの第一回日の奉仕作業を行い
ます。 しばらくすると、市役所より一斉清掃中止で
来週に延期になった連絡が入りましたが、せっか
く会員の皆さんが集まっているし、また雨も小雨
になってきたので奉仕作業をやりましょうとの会長
の提案に皆が賛同し、商工会議所前を作業するこ
とになりました。
　やるなら一生懸命、手を抜かないでやろうとの
思いで作業を開始しました。 街路樹の下枝や下草
などが案外伸びており、始めはカッパを着ていま
したが、暑くてじゃまになるのでカッパを脱ぎ、雨
に濡れながらの作業となり、手や服には汚れが
いっばい付きました。

　しかし、作業が進み、歩道が段々ときれいになっ
てくるのを見ると嬉しくなり、もう少し頑張ろうとい
う気持ちがわいてきました。
　作業が終わったころには雨も上がり、そして心
もさわやか、すがすがしく、集まった沢山のゴミ袋
を見ると心地よいちょっとした達成感もあり、作業
をしてよかったと思いました。 
　会員の皆さん、本当にお疲れ様でした。次回は、
お天気が良くて多くの会員に参加していただけれ
ばいいなと思いながら、家路につきました。
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温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

理事・委員長会報告

BIRTHDAY＆MARRIAGE

　７月２７ 日（土） にグランフオー
レで行われた青少年・ ＬＣＩＦ・ 地
域奉仕委員長セミナーに参加して
まいりました。 
　クラブを代表して会議に出席す
る事はもちろん初めてですし、 どう

いう会で何をするのかもわからない状態で最初は
不安と緊張でドキドキでした。 昼食後、会場に入る
と席が決められていて囲みテーブルでしたが、当
然のごとく新居浜ライオンズは一番前の席。 青少
年・ ＬＣＩＦ・ 地域奉仕委員の伊予三島・ 井川伸
幸さんの司会、進行でまずは自己紹介から・ ・ ・。
　予想はしてましたが当然のごとく一番最初に当
てられ無事終了、各クラブの方々の挨拶を聞いて
るとベテランの方は少なくて、 ほとんどの方がライ

青少年・ＬＣＩＦ・地域奉仕委員長セミナーに参加して
と き：平成２５年７月２７日（土）　場 所：グランフォーレ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　青少年委員長　村　上　博　昭

オンズ歴４～６年くらいで何か親近感ができてひ
と安心しました。 
　その後、井川伸幸さんから今回の会議の開催
趣旨 （松前地区ガバナーの当委員会の基本活動
方針を伝える会） があり
１．１４９ クラブ全員参加による ＬＣＩＦ＄２０献
　　金募集活動
２．青少年健全育成・ 地域奉仕活動は重要なテー
　　マでありライオンズクラブ１０ ０周年に向かっ
　　て５カ年計画を立ててもう一度足元から見直
　　し本来の地域密着を目指した活動か再検討し
　　てみる． 
３．ライオンズフオーラムｉｎ高松開催について
　　協力参加
４．国際平和ポスターコンテストは継続し参加応

第２６回国際平和ポスターについて
・２０１３年度テーマ
　「Our World Our Future」
　～私たちの世界、私たちの未来～
・最終キャビネット提出日　
　　平成２５年１１月１５日（金）
世界ライオンズデー奉仕デーについて（雨天決行）
・１Z 合同例会　平成２５年１０月８日（火）
　　清掃　　　6:00 ～ 6:25
　　ラジオ体操 6:25 ～ 6:30
　　合同例会　6:30 ～ 7:00
・場所　ライオンズの庭（山根公園）
１Ｚ・４クラブ合同例会について
夜間例会とする。
・開催日　平成２６年２月２６日（水）
　　　　　18:00 ～　合同例会
　　　　　19:00 ～　懇親会
・場　所　ユアーズ
・登録料　5,000 円・・・全員登録でお願いします。
１Z 親善ボーリング大会について
・開催日　平成２５年１１月９日（土）
・場　所　フジ玉津店　（ナムコワンダーランド）
ＺＣ例会訪問について
・新居浜ＬＣ　平成２５年８月１３日（火）
周年事業について
新居浜別子ライオンズクラブ２５周年記念事業
・記念チャリティー

　　「語り舞台～日本神話への誘い」
　平成２５年９月７日（土）18:45 ～　一宮神社
・記念式典　リーガロイヤルホテル
　平成２６年３月１５日（土）
２R 親善スポーツ大会（ソフトバレー）
・開催日　平成２５年１１月２日（土）
・場　所　緑の広場公園運動場総合体育館
　　　　　（今治市菊間町）
　以上の通りです。スケジュールを調整して多くの
メンバーで参加しましょう。
　その後、17:10 からは、懇親会が開催され、交流
を深めました。
　出席された元地区ガバナー小松地区名誉顧問・
加藤 ZC・新田 ZCA・真鍋会長・石川会計・塩見
会員会則理事・司会の久保田テールツイスター、
サポート委員（真木担当理事・藤縄委員長・Ｌ鈴
木・Ｌ松浦）そして、私幹事、ご苦労様でした。
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　８月４日（日）に松前龍宗地区
ガバナーが２Ｒを公式訪問されま
した。
　当日は第１６回献血・献眼推進
研究会を公式訪問前に開催しまし
た。愛媛県赤十字血液センターの

皆様より説明があり、若年層の献血を増やしていく
のが課題であると問題提起されました。
　献眼については献眼登録をされていても、家族
に常にもしもの時は、愛バンクに電話をする様に
と、生前から伝える事が重要であると言う話を頂き
ました。
　ガバナー公式訪問はガバナーチームの国旗、
キャビネット旗を先頭に入場から始まりました。
　岡本孝２ＺＣの歓迎の挨拶、宇高昭造地区名誉
顧問のガバナー激励の言葉を頂きました。
　松 前ガ バナー からは「ときめく明日へ We 
Serve」のスローガンのもと、基本方針を熱く語ら
れました。
　特に２０１７年には、ライオンズクラブが出来て、
１００周年を迎えるにあたり、各クラブが残り５年
間で成し遂げる、「ドリームプラン」を策定し、達成
に向け、５年を掛けて実現させるプランです。
　クラブ会長の任期は１年間です。クラブとして、
会員全員が目標に向かって取り組まなくてはなり
ません。単年度制のライオンズクラブが、５年間同
じ目標に向け、事業に取り組む仕組みを先ず作ら
なければなりません。
　新たな取り組みとして、クラブ支部をつくる事で
す。クラブが親クラブとなり、子クラブ（支部）をつく

ります。松前ガバナーの提案として、１つのボラン
ティア、例えば掃除の特化したクラブ。献血に特化
したクラブなど、１つの事に集中的に取り組むクラ
ブです。
　運営方法や規約等、まだまだ未知な部分がある
ので、９月１５日に開催される、ライオンズフォーラ
ムＩＮ高松で実施される、支部セミナーを参考に
取り組んでいきたいと思います。
　フォームでは第３回の女性フォーラムが開催さ
れます。クラブ内の女性会員の比率を上げて行くこ
とが、クラブ活性化と会員増強に繋がると松前ガ
バナーは強い意志を持っています。女性会員の皆
様は是非女性フォーラムに参加頂きたいと思いま
す。
　公式訪問終了後、ＺＣ主催の懇親会を開催致し
ました。本年度からＲＣが居ないなかで、２Ｒの運
営をする上で、２Ｒ内４名のＺＣの連携が重要とな
ります。今回リジョン内の交流が出来たのは大きな
成果であると思います。
　サポート頂いたホストクラブ、新居浜ライオンズ
クラブのメンバーの皆様大変有難うございました。

３３６－Ａ地区ガバナー２Ｒ公式訪問
と き：平成２５年８月４日（日）　場 所：ユアーズ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　２Ｒ－１Ｚ－ＺＣ　加　藤　久　博

　　募児童の増員をお願いする 
５．青少年健全育成活動の一環としての１４９ク
　　ラブすべての会員の祭日の国旗の掲揚活動
　　推進に対してＰＲ・ ライオンズ情報・ 大会参
　　加委員会への協力のお願い
　等々の説明がありました。 最後に各クラブの青
少年委員会としての今年度の活動計画の発表を行
い、その後質疑応答で当初２時間の予定でした
が１時間半程で終わりました。
　感想としては、聞き慣れない言葉やわからない
事がまだまだ沢山ありますが、少しずつ勉強して
いきたいし他クラブの方々とも面識を持ちライオン

ズでの輪も少しずつ広めていきたいかなと思いま
した。
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第 96回ライオンズクラブ国際大会（ドイツ･ハンブルグ）に参加して
国際協会第 2 副会長山田實紘ライ

オン（334-B 地区   　　
美濃加茂 LC所属）就任

　

とき：２０１３年 7月５日～１３日
場所：ハンブルグ・ベルリン・ドレスデーン　　　　　　　　　　　　　　　　　　山　口　　泰

第 96 回ライオンズクラブ国際大会（ドイツ･ハンブルグ）に参加して
国際協会第 2 副会長山田實紘ライ

オン（334-B 地区   　　
美濃加茂 LC所属）就任

　

とき：２０１３年 7月５日～１３日
場所：ハンブルグ・ベルリン・ドレスデーン　　　　　　　　　　　　　　　　　　山　口　　泰

ＭＤ３３６の夕べより
　中四国のライオンズメンバーが一堂に会する機会は
ほとんどなく、特に国際理事、４地区、地区ガバナー、
元地区ガバナー、地区第一・二副地区ガバナー等、身
近に接する事はありませんが、自己紹介や名刺でのご
挨拶等、大会の参加のお礼を予てお言葉で頂き感激し
ました。

■７月８日（月）
　バルト海の玄関口キール旧市街・Ｕボート博物館
　ドイツ第２の都市ハンブルグはドイツ最大の港町と
して活気に満ち、ドイツ北部を中心に１００以上の都
市が加盟し、バルト海沿岸の主導権を握っていた第２
次世界大戦の破壊により古い町並みはほとんど残って
いないが国際港湾都市ならではの活気に満ちた姿が刺
激的だ。音楽家メンデルスゾーンやブラームスの生誕地

であり、ビートルズが下積み時代に活動していた事で
も知られている。
　ハンブルグ市内より高速道路（アウトバーン）２時
間かけてキールまで走行しラーボエにあるＵボート
（潜水艦）博物館を見学、第２次世界大戦で活躍した
Ｕ９９５号実物で１９４３年にイギリス海軍に降伏、戦
後ドイツに返還され、艦内の設備はそのままで再現さ
れ興味深いものがありました。又、この高台より一望
するとバルト海が見え夏休みはドイツの北の人には南
へ海水浴へ、南の人には北へバカンスを楽しみ移動し
ます。高速道路の両側は広大な土地が続いており、と
うもろこし畑があり、ドイツは各地方でも山岳がなく
遠くまで、見渡す事が出来ドイツ全土で山がないのは
後で気づいた事です。昼食後はバルト海の玄関口、キー
ル市街を散策クライナーキール湖を通り公園、オペラ
ハウスを見学し有名なオペラ歌手が出演されているそ
うです。

■７月９日（火）
　閉会式・代議員による投票後ベルリンへ移動
　早朝６時４５分集合、バスにてハンブルグ・メッセ・
コングレスに向かい投票会場にはもう長蛇の列。７時
３０分投票開始、代議員は「ＤＥＬＥＧＡＴＥ」のテー
プが貼られた名札を付け資格証明カードの写しを持っ
てカード左上に書かれた番号はブースで日本語の投票
用紙を受け取り投票所内に入る。日本人の係員より専
用ペンを受け取り投票。

代議員による投票所
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国際第二副会長候補者山田實紘と国際理事候補者清水
英徳に記入投票箱に入れ代議員の義務を果たし、１０
時～１３時開始の閉会式に移動。
　会場に早く入る事が出来２Ｆの左側に着席、混声合
唱団の演奏、盲目の声楽家アンドレ・ポチェッリさん
の素晴らしい歌を聴かせて頂き、彼への人道主義大賞
が授与されました。
　２０１３年～２０１４年国際会長就任宣誓式、国連旗贈
呈式、２０１３年～２０１４年国際協会新理事が紹介され
登壇、日本ライオンズ会員が熱望している国際協会第
二副会長山田實紘ライ

オン就任が発表され熱い想い通じた瞬
間で日本人ライオンが総立ちで手を振り、拍手で喜び
あい日本で元国際会長故村上薫ライ

オン（１９８１年～１９８２
年）以来２人目、実に３４年振り（２０１５年７月）就
任が決定しました。
　この後世界各国の複合地区の新ガバナー誕生が発表
エレクトの名札をとり就任しました。

　この後、ハンブルグ駅発１５時５分特急列車でベル
リンに向けて出発し、日本では時刻通り運行しますが、
ドイツでは５～１０分遅れは普通でほとんど市民の
人々は気にしないようです。
　ベルリンはドイツ最大の都市、東京２３区の約１．５
倍の面積で都心部にも多くの公園や水路、湖をかかえ
ている。１８７１年プロインセンによる「ドイツ帝国」
の首都となりワイマール共和国時代には「黄金の１９
２０年代」ベルリンは栄光の絶頂期を迎えナチス政権
の登場と共にそれらは繁栄は翳りを見せ始め敗戦後、
町は東西に分割された。
　このままでは国家存続の危機に陥ると判断した東ド
イツは東西ベルリンの境界線をすべて封鎖し壁を構
築、突然家族と引き離された人も少なくなかった。
　しかし東ベルリン市民は壁を越えて命がけで西側へ
脱出した人もいる。しかし射殺されたり事故で命を落
とした人も多く、その数１３６名に及んだ。そして１９
６１年８月１３日ベルリンには一夜にして「壁」が築
かれ連合国によって西ドイツと東ドイツに分断。
　首都だったベルリンは東ドイツ国内にあったが英、
米、仏が西ベルリンを、ソ連が東ベルリン分割統合し
た。以来２８年間突然ベルリンの壁に穴が開いた。翌

年東西ドイツ再統一を果たしベルリンは再び首都の座
に返り咲いた。ＩＣＥ長距離列車がベルリン中央駅に到
着、バスで統一ドイツの象徴ブランデンブルグ門を見学、

１７８８年～９１年にプロイセン王国の凱旋門としてア
テネの神殿の門を手本にして建てられたドイツ古典主
義建築の傑作といわれ門の上の女神と４頭立ての馬車
ガドリガは１８０６年にプロイセンを破ったナポレオン
がパリへ持って行ってしまったが、１８１４年にベルリ
ンに戻った。東西分裂時代は門のすぐそばに壁が築か
れていたためこの門をくぐる事が出来なかった。
　ユダヤ人犠牲者記念館はブランデンブルグ門から南
へ１００ｍ程進むと２７１１本のコンクリート製のブ
ロックが現れる。ここは虐殺されたユダヤ人に捧げら
れた記念碑で地下に情報センター（展示室）がある。

　ヒトラー政権下、ドイツはヨーロッパ諸国を引き裂
きおびただしい傷跡を残した。戦後ドイツは加害の責
任を負い続けると同時に、自らの犯した罪を心に刻み、
若者達に戦争の悲惨さを物語るための記念館を各地に
造った。アウシュビッツ、ダッハウをはじめとするド
イツ内外の強制収容所跡に付属する記念館はよく知ら
れている。私たちはテロのトボグラフィーに行きゲ
シュタポと親衛隊（ＳＳ）本部があった場所で恐怖政
治によるテロが行われていた場所を見学しました。
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　当時、この住所への出頭命令は「死」を意味した。
戦後は北側の通りに面してベルリンの壁が築かれ、他
にブレッセンゼー監獄には２０００名以上の反ヒット
ラー抵抗運動に参加した市民が処刑され、ザクセンハ
ウゼン強制収容所では１９４５年までに１０万人以上の
ユダヤ人が犠牲になり、第２次大戦終戦までユダヤ人
６００万人が虐殺され、ドイツ人、軍人、一般市民を
含み２，０００万人が亡くなっている。そしてヒトラー
は１９４５年４月３０日に地下壕で自殺しました。
　現在のドイツではナチの犯罪を表現すると罰金で
す。そしてヒトラーの表現もダメ、全国民はヒトラー
の戦争は侵略だったと一致しています。

■７月１０日（水）
　ベルリン市内観光・ポツダム宮殿見学
　東西ドイツ統一後に再開発されたベルリンの新都
市、ポツダム広場は大型ショッピングセンターやメ
ディア施設があるソニーセンター、国際映画祭が開か
れる劇場等、娯楽とショッピング施設の充実、コンサー
トホールとして名高い世界でも有数のオーケストラ
「ベルリン・フィルハーモニー」の本拠地テントを張っ
たような独特の外観からカラヤン・サーカスの異名を
取る。１９６３年モダン建築の父と言われたハンス・シャ
ロウンの設計です。ベルリンの銀座と言われている
クーダム周辺でのショッピングにサビニー広場周辺も
楽しいと言われ、世界のブランド品が多い店がありド
イツ人は質素で買わないようです。エルメスやグッチ
等、高級品は中国人で成り立っている。　　　　　　

　宮殿見学ではサンスーシ宮殿に立ち寄りプロイセン
国王フリードリッヒ２世の夏の離宮であったロココ様
式の宮殿で広大な庭園には新宮殿や中国茶館等あり
１８世紀（１７４５年～４７年）バロック建築です。又、
ツェツィリエンホフ宮殿は１９１４年～１９１７年に建て
られたホーエンツォレルン家最後の王子、ウイルヘル
ムが家族とともに住んでいた、この場所でポツダムは
英国チャーチル、米国トルーマン、ソ連スターリンの
３国による第２次世界大戦の戦後処理問題が話し合わ
れた歴史的な場所［ポツダム宣言］日本人には忘れる
事の出来ない歴史です。また宮殿の一部は古城ホテル
として利用されている。

 

■７月１１日（木）
再建されたフラウエン教会、ツヴィンガー宮殿等見学
　早朝よりベルリンにお別れして、陸路高速バスにて
ドレスデンに向かう。ドレスデンは旧東ドイツの地域
であってポーランドに近く東西統一後には、町ぐるみ
の再建作業が続いている。車内でガイドさんの話で、
ドイツは個人を非常に大切にする。（日本の平等、お
互い認め合う）と言う事を意味するそうです。
　又、日本と違った学校制度は６才で面接して入学許
可を得る。小学校、中学校での進級はその年度で進級
を本人と親がもう一学年やりたければ（留年）何回で
も可能。友達同士でも留年について恥ずかしい事はな
いそうです。高校に進学し、２年生で大学進学とか、
職業専門課程が自身で選択出来、６月に大学進学の資
格試験を受け、合格するとドイツ全土の大学に入学で
き文系、理系、医系の選択ができ、試験に不合格は２
度の資格試験の受験は出来ません。ベルリンの大学は
授業料は無料です。
　ドレスデンはザクセン王国の首都として、かつては
「百塔の都」と称され、エルベ川の水路を利用して発展、
商業都市として栄えた町、バロック建築「芸術と文化
の街」として欧州に名を轟かせたが、第２次世界大戦
時にほとんどが破壊された。
　ツヴィンガー宮殿は１７世紀末に即位したザクセン
王フリードリッヒ・アウグスト１世時代に建てられた
１７３２年に完成した。
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ライオンズ情報

例 会 報 告例 会 報 告

８ Niihama　Lions　Club

第 96回ライオンズクラブ国際大会（ドイツ･ハンブルグ）に参加して
国際協会第 2 副会長山田實紘ライ

オン（334-B 地区   　　
美濃加茂 LC所属）就任

　

とき：２０１３年 7月５日～１３日
場所：ハンブルグ・ベルリン・ドレスデーン　　　　　　　　　　　　　　　　　　山　口　　泰

第1269 回 8 月第 1 例会
8月 1３日（火）12:15 ～ ユアーズ

◆来訪者紹介　1Z-ZC 加藤久博、1Z-ZCA 新田久司
◆会長挨拶　　真鍋憲夫会長
　お盆前のお忙しい中でのご出席有り難うございます。7/28
に開催されました。愛ロード・愛リバーの清掃に雨天にも関
わらず、多数ご出席頂き有難うございました。また、これまで
の功績により8/8 に日本道路協会より「愛ロードサポーター
認定団体」道路功労者として表彰されました8/4には、この
ユアーズﾞの会場で地区ガバナー公式訪問が開催され、2Ｒ
から 17 クラブの会長をはじめ多数の方のご出席を頂き、ま
た式後も和やかに懇親会が行われ親交を暖めることが出来
ました。参加された皆様大変有難うございました。昨日は高知
の四万十市で日本観測史上最高の 41 度を記録しました。ま
だまだ酷暑が続くようですが、ど
うかお体に気をつけてください。
◆来訪者挨拶　加藤久博ＺＣ　
　皆さんこんにちは、1Ｚ内 3ク
ラブの訪問に新田久司ＺＣA と
行って参りました。私も新居浜の

他のクラブの訪問は初めてでしたが、設営や進行など少しず
つ違い大変勉強になりました
　本年度の松前龍宗地区ガバナーの基本方針についてご説
明させて頂きます。ガバナースローガン「ときめく明日へ We  
Serve」のもと4つの重点項目があります。1つ目は、クラブ優
秀賞、クラブ会長には純増 1名を目標。2つ目は、ライオンズ
フォーラム高松の開催。3つ目は、ドリームプランの立案 100
周年に向けて目標を成し遂げること。4つ目は、クラブ支部を
作ること。以上 4 つの重点項目をクリアできるように皆様と共
に努力していきたいと思います。先日開催しました、地区ガバ
ナー公式訪問では180 名ほどの出席があり、資料つくりも大
変でしたが、白石事務局員さん、山口さんに手伝っていただ
きまた当日は、計画財務委員会の皆様をはじめ多くの皆様に
お手伝い頂きまして、大変有難うございました。ホストクラブ
の皆様には、一年間大変ご迷惑をお掛けしますが、何卒宜し
くお願い申し上げます。

◆第９６回ライオンズクラブ国際大会報告　Ｌ山口　泰

◆幹事報告　　　佐伯澄男幹事
１．第１回ガバナー諮問委員会・ゾーンレベル会員委員会
　７月２７日（土）　15:00 ～　ユアーズ
　出席者　小松地区名誉顧問、加藤ＺＣ、新田ＺＣＡ、三役、

　この宮殿内にある、ドレスデンで最も重要な美術館、
１５１３年作ラファエロの「システィーナのマドンナ」
をはじめとしてフェルメール、レンブラント、デュー
ラー、ブリューゲル、ボッティチェリ等ヨーロッパの
古典の名品を所蔵しています。
　又、アウグスト大公が集めた１８世紀～１９世紀の
中国、日本の陶磁器をはじめ、マイセンで作られた数々
の歴史的名品のオリジナルが展示され、有田焼の錦
（赤・青・金）とその乳白色の磁器は、１７世紀の伊万

里のコレクション、当時の王侯貴族が財力の象徴とし
て先を争って買い求めた。その他ドイツ連邦軍、軍事
史博物館、フォルクスワーゲン工場等がドレスデンで
見られる。

■７月１２日（金）帰国の途に
　早朝６時３０分ホテルヒルトン・ドレスデンを出発。
ベルリンへ２００ｋｍ約３時間かけて空港へ。１２時１０
分ベルリン発アムステルダム空港、ここで乗り替えて
ＫＬＭ８６７便、１４時４０分関西国際空港へ、１２時間の
フライト、７月１３日（土）朝８時４０分無事到着し
帰国しました。
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第1270 回 8 月第 2 例会
8月 28 日（水）18:00 ～ ユアーズ

　塩見会員理事、サポート委員（Ｌ藤縄、Ｌ真木、Ｌ松浦、Ｌ
　　鈴木、Ｌ久保田）
２．７月２７日（土）　12:00 ～　グランフォーレ
　・２Ｒ青少年･ＬＣＩＦ･地域奉仕委員長セミナー　
　　 出席者　村上青少年委員長
　・２Ｒ環境保全･保健福福祉･アラート委員長セミナー　
　　出席者  永易環境保全委員会理事
３．第１回愛リバー・愛ロード奉仕作業　
　　７月２８日（日）　7:00 ～　商工会館前道路
　　参加者１１名
４．２Ｒ地区ガバナー公式訪問・献血献眼推進研究会
　　８月４日（日）　13:30 ～　ユアーズ
　　出席者　小松地区名誉顧問、加藤ＺＣ、新田ＺＣＡ、三　
　　役、第一副会長、各委員会委員長または委員代理（出席
　　大会、計画財務除く）、サポート委員（Ｌ山口、Ｌ藤縄、Ｌ
　　真木、Ｌ松浦、Ｌ鈴木、Ｌ久保田）
５．平成２５年度道路功労者表彰状伝達式　
　　８月８日（木）　16:00 ～　東予地方局
　　出席者　真鍋会長、Ｌ川嶋理之
　　「愛ロードサポーター認定団体」として活動の功績に対し
　　（社）日本道路協会会長から表彰状が贈られました。
６．ＰＲ･ライオンズ情報･大会参加委員長会
　　8月２４日（土）　14:00 ～　今治地域地場産業振興セ
　　ンター　出席者　田村ＰＲ広報ＩＴ委員長
７．８月第一例会　１ＺＣ･ＺＣＡ例会訪問
８．ライオンズフォーラム iｎ高松　
　　９月１５日（日）　13:30 ～　高松シンボルタワー
◇審議事項
１．退会者について　田川  隆ライ

オン

２．不在会員について　横山周平ライ
オン

３．委員会名卓上立札の作成について　37,800 円（税込）
４．第１回愛リバー・愛ロード決算報告について
５．８月第二夜間例会予算案について
６．委員会開催の変更について
　・保健福祉委員会　
　　８月８日（木）を８月１３日（火）に11:30 ～ ユアーズ
　・出席大会委員会　
　　８月２３日（金）を８月３０日（金）に18:30 ～ 事務局
◆会長承認　真鍋憲夫会長
　　すべて承認されました
◆委員会報告
　計画財務委員会　藤縄委員長 
 　　8月夜間例会予算案に関する件
　環境保全委員会　檜垣委員長
　　愛ロード・愛リバー決算報告に関する件
◆出席報告　宇野博文出席大会委員長
　会員数 53 名、出席 8 名、欠席 8 名、出席率 84.91％
◆テール・ツイスタータイム　林幸央テール・ツイスター
　ドネーション　￥90,000　　ファイン 　￥500
◆ライオンズローア   Ｌ神野雄太（8月20日生）　　　　　
　We  Serve  !!

◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　先日の雨でやっと暑さも和らぎまし
た。まさに恵みの秋でした、皆様お変
わりはないでしょうか?
　各部会が活動しておりますが、特に
11月２日に２Ｒ親睦スポーツ大会が
菊間にてソフトバレー大会が開催さ
れ塩見部会長を中心に出場いたします。去年は３位に終わ
っておりますので今回は是非上の上位成績を目指して頑張
りましょう。9月10月と練習の予定も決まっておりますので大
会に向けて多数のご参加よろしくお願いいたします。
◆幹事報告　佐伯澄男幹事
１．ＰＲ･ライオンズ情報･大会参加委員長会　
　　８月２４日(土)　14:00～
　　今治地域地場産業振興センター
　　出席者 田村ＰＲ広報ＩＴ委員長
２．新居浜別子ＬＣ結成２５周年
　　　記念チャリティー
　　語り舞台　「日本神話への誘い」
　　９月７日（土）　18:45～
　　一宮神社境内
３．ライオンズフォーラムiｎ高松　
　　９月１５日（日）　13:30～　高松シンボルタワー
　　出席者　１１名
４．2013～2014年度冬期ＹＣＥ交換について
　　　（受付締切９月３０日（金））
　　派遣国：イタリア・クロアチア・スロベニア
　　受入国：メキシコ・マレーシア・、ペルー
◆委員会報告
・ＰＲ広報ＩＴ委員会　田村委員長
　今使っている委員会の名称ですが、組織的に統一されて
　いないと感じます。各委員会の役割の割り振りも含めて一
　度考えてみてはいかがでしょうか。
・保健福祉委員会　石川委員長
　9月２９日のイオンモールで行う献
　血・献眼奉仕の参加よろしくお願　
　いいたします。

８月誕生日の面々

ライオンズローア
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理事・委員長会報告理事・委員長会報告
日時：８月１２日（月）18:30 ～
場所：商工会館 3F

８月１１日(日)　　新居浜ＣＣ　
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765,006％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAIRTHDAY＆MARRIAGEARRIAGE
・９ 月   誕    生    日　
　小松武道、真鍋憲夫、福山　宏、石川　稔、伊藤嘉秀、中村七和

・９ 月  結 婚 記 念 日
　新田久司、重橋良昭

■会長挨拶　
　暑い中、8 月理事・委員長会にご出席有難うございます。
気温も３５度以上が続いています。熱中症に気をつけて下さ
い。明日は8月第一例会です出席をお願いします。
■審議事項
1. 退会者について　田川  隆さんより病気療養が長くなり、  
　クラブに迷惑をかけてすみません。
2. 不在会員について　横山周平さん、体調不良で例会出席
　が出来ません。
3. 例会で使用している委員会の卓上名札が古くなり、一部　
　破損している。新しく作成費用 37,800 円
4. 第 1 回愛リバー・愛ロード決算報告について
5.８月第二夜間例会予算案について
6. 委員会開催の変更について
　保健福祉委員会　８月８日（木）を８月１３日（火）
　出席大会委員会　８月２３日（金）を８月３０日（金）
■報告事項
1．第１回地区ガバナー諮問委員会・ゾーンレベル会員委員 
　会が７月２７日（土）ユアーズで開催　出席者小松地区名
　誉顧問、加藤１Ｚ－ＺＣ、三役、塩見会員理事、新田ＺＣＡ、

　サポート委員が出席
2．２Ｒ青少年・ＬＣＩＦ・地域奉仕委員長セミナー
　２Ｒ環境保全・保健福祉・アラート委員長セミナー
　が７月２７日（土）四国中央市グランフォーレで開催され、
　村上博昭委員長、永易明洋担当理事が出席
3．第１回愛リバー・愛ロード奉仕作業が７月２８日（日）商
　工会館付近で実施しました。
4．３３６－Ａ地区２Ｒ－地区ガバナー公式訪問・献血、献眼推
　進研究会が８月４日（日）ユアーズで開催され、小松地区
　名誉顧問、加藤１Ｚ－ＺＣ、三役、福山第１副会長、新田ＺＣ
　Ａ、各委員会委員長、または代理（出席大会、計画財務除く）
　サポート委員６名が出席しました。
5．平成２５年度・道路功労者表彰状伝達式が８月８日（木）
　県東予地方局であり会長、Ｌ川嶋理之が出席（社）日本道
　路協会長より「愛ロードサポーター認定団体」として活動の
　功績に対して
6．２Ｒ－ＰＲ・ライオンズ情報・大会参加委員長会が８月２４
　日（土）今治地域地場産業振興センターで開催されます。田
　村ＰＲ広報ＩＴ委員長が出席
7．８月第一例会　８月１３日（火）２Ｒ－１ＺＣ加藤久博が例
　会訪問されます。
8．ライオンズフォーラムｉｎ高松９月１５日（日）高松シンボ
　ルタワーで開催されます。
■委員会審議事項及び報告事項
・会員会則委員会
　退会者及び不在会員について報告。
・計画財務委員会
　８月第２夜間例会予算報告。
・環境保全委員会
　第１回愛リバー・愛ロード決算報告。

◆懇親会
　　　　　　第一副会長  福山　宏ライ

オンの乾杯

◆出席報告　宇野博文  委員長
　会員数53名、出席48名、欠席5名、出席率90．6％
◆テールツイスタータイム　林幸央テールツイスター
　ドネーション　￥90,000．
　ファイン　￥500．
◆ライオンズローア　加藤久博　
　「We  Serve  !!」
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真鍋　憲夫　大分暑さも和らぎ過ごしやすくなりました。どうぞお体ご自
　　　　　　愛なさってお元気でおすごし下さい。
妹尾　光章　楽しみにしていた懇親会も都合で早退させて頂きます。残念
　　　　　　です。
鈴木　雅志　本年度真鍋会長になって初めての懇親会。和気あいあいと楽
　　　　　　しく出来ました。
佐伯　澄男　夜間例会開催を祝して！
岡田　賢治　今月次男が結婚しました。これで子供 4 人片付きました。暑
　　　　　　い折ですがホッとしています。
加藤　久博　夜間例会に感謝して。
田村　征夫　委員会の名称について現在 PR 広報 IT 委員会ですが、正式に
　　　　　　は PR・ライオンズ情報・大会参加委員会という名称となっ
　　　　　　ています。今後どのようにするか皆さんで考えて頂きたい。
近藤　盛文　残暑・・・頑張りましょう。
重橋　良昭　先日の雨で少し涼しくなったようですが、気象庁の長期予報
　　　　　　では 9 月も暑い日が続くようです。皆様体調管理に気をつけ
　　　　　　ましょう。
有富　正治　この週末台風 15 号が直撃しそうです。皆様ご注意下さい。
武市　欣也　「日本神話への誘い」の券を購入したものの当日は大阪に行
　　　　　　く予定であった為、急遽ドネーションに振り替えます。
古川　貴章　朝夕少し涼しくなりました。
高橋　　守　少し涼しくなりました。元気で頑張ろう！
松浦　一雄　昨日、垣生でツクツクボウシが鳴いていました。季節が移ろ
　　　　　　うとしています。このまま涼しくなるといいですね。
藤縄　洲二　暑い夏もようやく秋の気配が感じられるようになりました。
　　　　　　今年はイチジクが沢山採れました
近藤　充徳　恵みの雨。少し涼しくなりました。
塩見　秀晴　暑かったこの夏ももう終わりですね。無事夏を越せそうなの
　　　　　　で感謝して
石川　　稔　一時より涼しくなりましたが、暑さ寒さも彼岸まで。皆様ご
　　　　　　自愛下さい。
宇野　博文　ライオンズで植えた庭の木がこの暑さで弱っていましたが、
　　　　　　先日の長雨で元気になりました。ゴルフ場の芝も野菜も嬉　
　　　　　　しいと言っています。
久保田繁拡　今週になって少しは涼しくなりましたネ～！
高橋　在錫　今年は夏ばてしてます・・・。
村上順一郎　8 月は暑かったですね！従業員が 2人熱中症にかかり困りま
　　　　　　した。まだまだ日中は暑いので皆さん気をつけて下さい。
永易　明洋　8/17 に新居浜西高昭和 48 年卒の同期会に行ってきました。
　　　　　　久しぶりに同級生と会い楽しい時間を過ごしてきました。

・・・まだまだ暑い日が続きますが、皆様お体ごお気をつけ下さい・・・

林　幸央／福山　宏／真木泰彦／中村七和／佐々木徹夫／大竹崇夫／新田
久司／山下邦俊／土岐敏勝
宇賀　　潔　早退します。誠に申し訳ありません。
白石　誠一　遅れてすみません。

１１Niihama　Lions　Club

○○○○○○  ８月 第２例会月 第２例会 ○○○○○○

○○○○○○  ８月 第１例会月 第１例会  ○○○○○○

温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

加藤久博ＺＣ・新田久司ＺＣＡ　
　本日は例会に訪問させて頂きました。ありがとうございました。
真鍋　憲夫　加藤ＺＣ新田ＺＣＡの来訪を歓迎致します。残暑厳しき折どう
　　　　　　ぞお体ご自愛下さい。ガバナー公式訪問の際、サポート委員
　　　　　　の方々お世話になりました。
檜垣　孝志　明日から盆休みです。それにしても今年はウルトラ猛暑です
　　　　　　ネ。お体ご自愛下さい。
岡田　賢治　２０００年に新居浜で３６℃でした。今年７月２５日が 38.1℃
　　　　　　です。熱中症には気をつけましょう。
大竹　崇夫　猛暑が続きます。熱中症に気をつけましょう。
松浦　一雄　山口さんドイツ国際大会への出席ご苦労様でした。今日は楽
　　　　　　しい話を有難うございました。
山口　　泰　ドイツでの国際大会の報告をさせて頂きました。拙いお話し
　　　　　　で申し訳ありません。
小松　武道　日本に於けるライオンズクラブ国際会長に就任されるＬ山田
　　　　　　實紘はＬ村上に続く二人目であります。ご活躍を祈念いたし
　　　　　　ます。
塩見　秀晴　せっかくエアコンかけずに寝られていたのに一度エアコンか
　　　　　　けて寝ると癖になってしまいました。残念！
伊藤　龍一　猛暑が続きますが熱中症に気をつけておすごし下さい。
久保田繁拡　山口さんドイツ国際大会のご報告有難うございました。
近藤　充徳　猛暑お見舞い申し上げます。
妹尾　光章　ハンブルグの国際大会に田村Ｌと共に参加の山口Ｌの会報読
　　　　　　ませていただきました。写真でも楽しそうですね。ご苦労様
　　　　　　でした。
古川　貴章　暑い日が続きすぎます。体に気をつけましょう。
宇野　博文　四万十市も暑いですが新居浜も暑い日が続きます。草取りも
　　　　　　少し休憩して涼しいときに頑張りたいと思っています。
永易　明洋　暑い日が続きますが体調管理に気をつけ水分をこまめに取り
　　　　　　ましょう。先日のゴルフは非常に疲れましたが、同組の真木
　　　　　　さんが優勝されました。おめでとうございます。
宇賀　　潔　毎日暑い日が続いておりますが体に充分気をつけて下さい。
　　　　　　明日はお盆で久しぶりに我が家の春ちゃんが郷帰りしてきま
　　　　　　す。
田村　征夫　暑い！暑い！暑い！他に言う事がありません。暑い！
石川　　稔　９月１７日に知事達としまなみ海道を自転車で走る事になっ
　　　　　　たので、清水の舞台から飛び降りるつもりで自転車を買いま
　　　　　　した。福山さんには負けないぞ！
神野　雄太　切腹して早くも２年経過。経験した事も無い暑さ、炎天下で
　　　　　　月例ゴルフ完走。健康に感謝！
横山　周平　体調不良ならびに家族の諸般事情により大変申し訳ありませ
　　　　　　んが、引き続き今日も欠席とさせて頂きます事お許し下さい。
白石　誠一　ゴルフ部会８月度真木さん１０アンダー優勝おめでとうござ
　　　　　　います。
真木　泰彦　８月ライオンズクラブゴルフ部例会で勝ちましたので。
　　　　　　２年半ぶりです。
武市　欣也　商工会議所で同じ委員会のメンバーである真木ライオンがク
　　　　　　ラブのコンペで優勝したとのこと、おめでとうございます。
有富　正治　７月２４日に４人目の孫が誕生しました。女の子ですこぶる
　　　　　　可愛いです。
石川　敏則　ゾーンチアパーソンの来訪を歓迎致します。
佐伯　澄男　加藤ＺＣ・新田ＺＣＡ各クラブ例会訪問ご苦労様でした。
藤縄　洲二　先日のガバナー公式訪問の時は委員の皆さんお世話になりま
　　　　　　した。

クイズの正解は　20.145 メートル
最上部の寸法 1,920×1,820mm、底部 2,595×2,600mm
基礎はなく自重で立っています。
旧山根精錬所煙突、明治２１年建設

・・・加藤久博ＺＣ・新田久司ＺＣＡのご来訪を歓迎いたします。
　　　　　　　　　　　　　猛暑が続きます、お体ご自愛下さい・・・
高橋　守／山下邦俊／近藤盛文／林　幸央／福山　宏／中村七和
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・計画財務委員会（18:30 ～  事務局）
　　
　　

　　
　　　　　　　
　　　　　　　　

 　　　　
　　
　　

　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　

　　
　　

９月第２例会（12:15 ～  ユアーズ）　
　　　　　　　　

　
　　　
　　　　　　　　

　　　
　　　　　　　
　　　　　

ゴルフ部会（10:18 ～  新居浜ＣＣ）　　　　　　
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・計画財務委員会（18:30 ～  事務局）　
　

・環境保全委員会（18:30 ～  事務局）　
　

・会員会則委員会（18:15 ～  事務局）
　　

　
　
　　　　　　　　
新居浜別子 LC25 周年記念事業
　「日本神話への誘い」（18:45 ～一宮神社境内）　
　　　　　　

理事・委員長会（18:30 ～  商工会館 3F）

　　　　　　　　

９月第１例会（12:15 ～  ユアーズ）

　　　　
・保健福祉委員会（18:30 ～  事務局）　　

・青少年委員会（18:30 ～  事務局）　　　　　　

スポーツ部会（19:30 ～  川東中学校）

ライオンズフォーラム in 高松
　　（13:30 ～  高松シンボルタワー）　　　
　　　　　　　

　　
　　　　　　　　

　　　　　
スポーツ部会（20:00 ～  宮西小学校）　　　　　

　　　　
　　　　　　　　
　　　　
　　　　　　　　　

　
　　　
　　　　　　　　

　
　　　　　

・PR広報 IT 委員会（18:30 ～  事務局）
　　　　　　
　　　　
・出席大会委員会（18:30 ～  事務局）

スポーツ部会（19:30 ～  川東中学校）

第 1回献血・献眼登録奉仕活動
　　　（10:00 ～  イオンモール新居浜）　
　　　

　　
　

　
　　　　
　　　　　

第 24回中学生英語スピーチコンテスト
　　　（14:00 ～  市民文化センター大ホール）　

　今年のゲリラ豪雨はすさまじく地球温暖化の影響であろうか、気象
変動による物なのか、我々には判断は難しい。特に東北大震災、津波
による災害以降、日本全体に地震、ゲリラ豪雨、猛暑、少雨、竜巻、雷、
インフラの流出など国民の財産は減少し、借金が増えるばかり。
　しかし、自然には勝てない、暴れ放題には公共施設へ逃げ込む対
策ぐらいでしょうか。このような状況を毎日、テレビや新聞等を見てい
ると、ついつい２００４年四国をおそった台風 10号、15号、16号、
18号、21号、22号、23号と7つを数える。　これだけの台風災害
が連続したのは沖縄、南洋諸島、八重山諸島などを除いて例がない
といわれている。日本全土を覆うほどの巨大台風２３号の発生など明
らかに日本を取り込む気象が変わりつつある。この台風は豊岡市の
大洪水、由良川の氾濫による観光バスの水没、富山湾での帆船座礁
などのショッキングな映像も３日後の１０月２３日からはすべて新潟
中越地震一色となった。中越地震では山古志村の孤立や新幹線トン
ネルの崩壊などこれまでの地震では経験した事のない山地災害がク
ローズアップされた。この中越地震も２００４年のスマトラ沖で発生し
た巨大地震の想像を絶する被害により、マグニチュード9を越える津
波はインド洋沿岸をおそい３０万人もの命を一瞬に奪った。
　「災害は忘れた頃にやってくる」は言い古された言葉であるが残念
な事に今も生きている言葉である。平成１６年８月１８日の午前中に
新居浜市において時間最大雨量５６ｍｍを記録する集中豪雨が発
生に様々な河川土砂災害、土石流がこの地域を襲った。
　多喜浜、大生院を中心に人命を失い、そのつめあとは想像を絶す
る状況でした。災害の多くなっている現状は他人事ではすまされな
い。皆さん我々の社会奉仕も出る幕があるのでは・・・・。


	9_1.pdf
	9_2.pdf
	9_3.pdf
	9_4.pdf
	9_5.pdf
	9_6.pdf
	9_7.pdf
	9_8.pdf
	9_9.pdf
	9_10.pdf
	9_11.pdf
	9_12.pdf

